

Absender:

CDU-Fraktion im Stadtbezirksrat 211

23-20361

Anfrage (öffentlich)

Betreff:

Ausbau der Fernwärme im Stadtbezirk

Empfänger:

Stadt Braunschweig
Der Oberbürgermeister

Datum:

06.01.2023

Beratungsfolge:

Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 211 Braunschweig-Süd (zur
Beantwortung)

Status

19.01.2023

Ö

Sachverhalt:

In den zurückliegenden Jahren wurde der Fernwärmeausbau im Stadtbezirk teils kontrovers zwischen Verwaltung, BS|ENERGY und dem Stadtbezirksrat diskutiert. Der seinerzeit abschließende Sachstand war, dass kein weiterer Ausbau des Fernwärmennetzes - zum Beispiel nach Stöckheim - vorgesehen ist. Durch den russischen Angriffskrieg sind die bisherigen Vorgaben im Bereich der Energiepolitik jedoch deutschlandweit hinfällig.

Da auf einer CDU-Parteiveranstaltung dahingehende Äußerungen eines Vorstandsmitglieds von BS|ENERGY getätigt wurden fragen wir die Verwaltung:

Hat sich die Einschätzung seitens der Verwaltung und seitens BS|ENERGY dahingehend geändert, als dass ein Ausbau der Fernwärme - beispielsweise nach Stöckheim - nun doch realisierbar wäre?

gez.
Kurt Schrader
- stellv. Bezirksbürgermeister -

Anlagen:

Keine